

MONREAL.-

1.- JOSE MONREAL CALVO, 1730?-1815, natural de Alhama, Granada, hijo legítimo de Pedro Monreal y de María Calvo. En Cádiz casó en 1754 con María Nadal Campo y sus hijos fueron :

Miguel Monreal Nadal, 1755- Casa en Concepción, 26.01.1805, con Francisca Riobo Díaz. En Copiapó tuvo un hijo con Ventura Vallejos : José Monreal Vallejos 1792-

Antonia Monreal Nadal, 1757

Manuel Monreal Fierro, 1766-1825 Casa con María Josefina Ovalle Pizarro el 28.04.1808

Manuel Monreal Mendoza, 1770- Casa en Copiapó con Gertrudis Leyton el 13.04.1801.

Isidoro Monreal Amanda, 1790-1862 Casa con Santiago Olivares en Vallenar 29.09.1810.

Enrique Monreal Aravena, 1794- Casa el 24.04.1817 en Copiapó con Josefa Garín. José Dolores Monreal Roco , 1804-1870

María Dolores Monreal Roco, 1806-

Manuel Monreal Roco, 1810-1870.

En 1765, a los 35 años de edad, viaja a América radicándose en Chile. En su estadía en Santiago conoce a la dama española Dolores Fierro con quien en 1770 tiene un hijo llamado Manuel Monreal Fierro.

Celebra nuevas nupcias con MERCEDES ROCO GONZALEZ, nacida en Copiapó, hija de Antonio Roco y Nicolasa González. Esta, fallece en Vallenar en 1810.

Hijos legítimos (según testamento de José Monreal Calvo)

María Dolores Monreal Roco y

2.- JOSE MONREAL ROCO, 19.02.1804-16.08.1870, nacido en Vallenar y fallecido en La Serena. Casado en Santiago en 1826 con MARIA DE LAS MERCEDES AHUMADA DIAZ, 15.05.1799-16.01.1870, nacida en Santiago y fallecida en La Serena. Hija de Jorge Ahumada Leiva y Catalina Díaz de Morales.

José Monreal Roco, a los 14 años de edad, se incorpora al Ejército y participa en varias campañas : Desastre de Cancha Rayada, Expedición Libertadora al Perú, Segunda Expedición a Chiloé. En la batalla de Lircay, guerra civil, es liberal y derrotado. Con 26 años vuelve a la vida civil siendo reincorporado al Ejército en 1842 y se retira definitivamente en 1854, a la edad de 50 años. Fue un hombre de enorme fortuna, Regidor, Alcalde, Intendente y dejó una gran herencia.

Hijos de José Monreal Roco y María de las Mercedes Ahumada Díaz :

José Segundo Martín Monreal Ahumada (1827-1891) casado en La Serena con Aurisemia Rojas Carmona el 24.05.1888, viuda de Varela, dama de Elqui teniendo él 58 años de edad. Fueron padrinos de matrimonio Juan Luis Monreal

Rojas y Mercedes Ignacia Monreal Rojas.

Hijos :

Cipriano Miguel Monreal Ahumada, 1828-1830,

Ricardo Monreal Ahumada, 1834-1863,

Pedro Felix Monreal Ahumada, 1835,1837

Felipe Santiago Monreal Ahumada, 1837-1888, casado el 24.09.1862 con María del Tránsito Marín del Solar.

Claudio Monreal Muñoz, 1845-

José Antonio Monreal Benavides, 1859-

Eloisa Rosario Monreal Campos, 1861-

Nicanor Antonio Monreal Campos, 1861-

Elvira Monreal Campos, 1867-1889 y

Federico Monreal Barrios

Descendencia de José Segundo Martín Monreal Ahumada antes de casarse con Aurismania Rojas Carmona en 1888:

Mercedes Dolores Monreal Lizardi, 1862-

Mercedes Ignacia Monreal Rojas, 1865-1948

Juan Luis Monreal Rojas, 1868-1932

Eduardo Segundo Monreal Figueroa, 1868

Enrique Monreal Nadeau, 1872-1937

José Manuel Monreal Rojas, 1871-1923

Ana María Monreal Etchecoín, 1876-

Blanca Monreal Etchechecoín, 1878-

Manuel Monreal Etchecoín, 1880-

Juan Ramón Monreal Etchecoín, 1885-1889

Teresa Monreal Etchecoín, 1889

Hijos de José Segundo Martín Monreal Ahumada y Aurismania Rojas Carmona :

1.- Mercedes Ignacia Monreal Rojas, 01.08.1865-1948. Casada en La Serena el 24.05.1890 con Juan Cavada Videla. Hijos : Juan Luis Cavada Monreal, 1891-1970, casado con Elisa Soffia Bierwirt (fallecida en Santiago 02.07.1987).

Hijos :María Teresa Cavada Soffia,1932, casada con Alfredo Zavala Alamo. Hijo : Fernando Zavala Cavada. Luis Cavada Monreal, 1892, casado con María Vizcaya Claro, sin hijos, y Horacio Cavada Monreal, 1894. Soltero.

2.- Juan Luis Alejandro Monreal Rojas, 1868-1932, casó el el 28.11.1891 con Laura Luisa Moreau Santana de 17 años, nacida en Renca el 17.03.1873 y fallecida el 26.03.1943. Vivió principalmente en Valparaíso y amasó una inmensa fortuna en explotaciones mineras. Viajaba periódicamente a La Serena a ver a su familia que ocupaba una casa frente a la Plaza de Armas de La Serena. (Hoy Museo Gabriel González Videla) Entre 1922 y 1924 liquidó varios negocios e invirtió en marcos alemanes y llegó a poseer la estratosférica cantidad de ciento noventa y dos billones seiscientos trece mil ciento sesenta y nueve millones setecientos noventa

mil ochocientos veinte y un marcos alemanes (192.613.169.790.821) (El Mercurio Martes 26.01.1926)

Alemania devaluó su moneda y las inversiones en marcos llegaron a valer cero. Quebrado, debió vender su casa de la Plaza de La Serena que adquirió Gabriel González Videla en \$ 20.000.- y junto a toda su familia Monreal Moreau se trasladó a Santiago.

Monreal Moreau :

María Haydé Monreal Moreau, 1891-1969. Casada en La Serena en 1932 con su primo hermano César Augusto Cordoneau Rojas y segundas nupcias con Abelardo Herrera Varas, Gerente del Club Social de Casablanca. Sin descendencia.

Juan Luis Monreal Moreau, 1882-1918. Gran poeta. Escribió unos versos en contra de la Iglesia, "El Fraile" viéndose obligado a alejarse de La Serena.

Carlos Horacio Monreal Moreau, 1893-1894.

Armando Monreal Moreau, 1895-1896.

Laura Brunilda Monreal Moreau, 1897-1897

Laura del Carmen Monreal Moreau, 1898-1992.

Mercedes Magdalena Monreal Moreau, 1900-1968

Marta Clmencia Monreal Moreau, 1901-1995

Berta Arismenia Monreal Moreau, 1903-1977. Casada con Héctor Orellana y segundas nupcias con Carlos Valencia Courbis. Sin descendencia.

José Monreal Moreau, 1904-1978. Casado en 1927 con Ema Aguirre Aguado y en 1933 con Luisa Concepción Mac Mohon.

Carlos Enrique Monreal Moreau, 1906, 1956. En 1936 casa con Laura Rosa Heutone Dardiñac.

Blanca Cristina Monreal Moreau, 1907-1938.

Sara Elena Monreal Moreau, 1909-1960. Casada con Luis Ferreti. Sin descendencia.

Jorge Armando Monreal Moreau, 1911-1972. Sin hijos.

Teresa Aida Monreal Moreau, 1912-2009. Casada en 1935 con Luigi Gamberini Tozzoli.